
Hilfe durch Matthias H. von VW
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 21. September 2005 um 17:44

Zitat von Xapathan

Ich war gestern knapp 1000 km mit einem dieser Produkte unterwegs.
Leider ist es wohl so, dass man bei DC in einer anderen Liga spielt.
Aber man sollte niemals aufgeben, besser zu werden.

Wann unterschreibst du endlich den Kaufvertrag bei DC????

Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3554-hilfe-durch-matthias-h-von-vw/?postID=56646#post56646
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